

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Muere conductor prensado, luego de estrellarse y volcarse

KARLA RIVAS

El conductor de un automóvil falleció prensado, luego de chocar y volcarse en los momentos en que tomó la salida de los carriles centrales hacia los laterales de Circuito Interior en la Colonia San Rafael

El cuerpo del chofer del vehículo color azul quedó prensado entre los hierros retorcidos y, entre el asiento delantero izquierdo y el volante. Paramédicos que acudieron al lugar revisaron el cuerpo del conductor y certificaron la muerte de este hombre, quien debido a las lesiones y fracturas tuvo una muerte casi instantánea.

Los primeros reportes de la policía informada de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México y de personal de los cuerpos de socorro, un vehículo Nissan circulaba por los carriles centrales de Circuito Interior, en la Colonia San Rafael, Alcaldía Cuauhtémoc.

Debido a que presuntamente era conducido a exceso de velocidad, el conductor perdió el control del volante y tratar de tomar la salida hacia los carriles laterales, chocó contra la aguja de la salida, por lo que ello provocó que el automóvil se volcara.



El cuerpo fue rescatado luego de que el Ministerio Público y los peritos realizaron la inspección ocular / JOSE MELTON



EXPLOSIÓN EN PRIMARIA DEJA 5 LESIONADOS

Una fuerte explosión se registró al interior de la escuela primaria "Prisciliano Martínez", ubicada en la calle Coronel Lino Merino, en la colonia Juan Escutia, alcaldía Iztapalapa; el estallido se dio en el área del comedor y 5 personas resultaron con lesiones en cara y cuello, tres de ellas con quemaduras de primer grado.



ESTALLA OLLA EN ESCUELA

Cinco mujeres resultaron lesionadas al explotar una olla exprés en el área de cocina de la escuela Prisciliano Martínez López, ubicada en Coronel Simón Elías González, esquina Coronel Lino Merino, colonia Juan Escutia, Iztapalapa. Bomberos y paramédicos del CRUM y ERUM atendieron a Elsa, Genoveva, Georgina, Jobabet y Norma, de entre 53 y 57 años.



SE DESBARRANCA AUTO EN LA MÉXICO-CUERNAVACA

Un automóvil cayó al fondo de una pequeña barranca en el kilómetro 42 de la carretera federal México-Cuernavaca, en la colonia Rústica, de la alcaldía Tlalpan; bomberos y paramédicos atendieron el siniestro con saldo de dos lesionados.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**